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路
面
が
斜
め
に
な
っ
て
い
る
こ
と
に
気

付
か
ず
、
不
覚
に
も
転
ん
で
し
ま
い
ま
し

た
。
左
足
首
を
思
い
切
り
ね
じ
っ
て
し
ま

い
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
、
そ
の
後
、
か
な

り
歩
い
て
帰
っ
て
来
る
こ
と
が
で
き
た
の

で
、
捻
挫
だ
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
翌
日
、

ま
わ
り
か
ら
の
す
す
め
も
あ
り
、
念
の
た

め
に
と
病
院
へ
行
っ
た
ら
、
レ
ン
ト
ゲ
ン

に
写
っ
た
足
首
の
骨
に
、
白
い
隙
間
が
…
。

骨
折
し
て
い
ま
し
た
。
「
こ
の
ま
ま
に
し

て
お
い
た
ら
、
隙
間
が
広
が
っ
て
く
る
」

と
い
う
お
医
者
さ
ん
の
話
に
恐

れ
を
な
し
、
結
局
私
の
足
に

は
、
ギ
プ
ス
が
ま
か
れ
、
松

葉
づ
え
に
頼
る
こ
と
に
。
一

週
間
は
こ
の
状
態
で
い
な
け

れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
松
葉
づ

え
の
使
い
方
の
講
習
も
受
け

ま
し
た
。
ふ
だ
ん
使
わ
な
い

筋
肉
を
使
う
の
で
、
筋
ト
レ

の
代
わ
り
だ
と
思
う
こ
と
に

し
ま
し
ょ
う
。

痛
み
は
あ
っ
て
も
歩
け
て
い
た
の
で
、

実
は
、
病
院
は
迷
っ
た
の
で
す
が
、
そ
の

ま
ま
に
し
て
お
か
な
く
て
よ
か
っ
た
。
一

か
月
ほ
ど
我
慢
す
れ
ば
、
ま
た
元
気
に
歩

け
る
の
で
す
か
ら
。

松
葉
づ
え
を
使
っ
て
の
一
歩
一
歩
が
、

な
ん
だ
か
い
と
お
し
い

感
じ
で
す
。
た
ま
に
は

ゆ
っ
く
り
歩
い
て
み
た

ら
？
と
言
わ
れ
て
い
る

よ
う
で
す
。

みち子のひとりごと

初めての…

10月31日（土）11月1日（日）静

岡県御殿場市で開かれた日本平和大会i

n富士山に参加しました。

一日目は。東富士演習場を見る予定

でした（もちろん外から）が、全部で

10数台にもなるバスでは、演習場の

中を通る公道を通行する許可がおりな

かった、また、別の場所でもバスから

降りてはいけないなど、規制が厳しく

なり、結局当初の目的は達成されず不

完全燃焼状態。なので、道中の電車か

ら見えた富士山の裾野の広大な茶色の

部分、そこがたぶん演習場であろうと

－勝手に想像。

演習場では、自衛隊と米軍が実弾を

使った訓練をしています。そして、そ

の音は非常に大きく、あたりに響き渡

るとのお話でした。東富士演習場は東

京の山手線の中と同じ広さと言います

が…山手線を一周するのには電車で１

時間かかります。そんな広大さです。

富士山を見て、感激しない日本人は

いないと思っているのは私だけではな

いと思います。そんな富士山に向かっ

て実弾が撃ち込まれ、人を殺すための

訓練が行われているのです。

地元の御殿場市は、人口９万人、う

ち２万５千人は自衛隊関係の人だそう

です。そのなかで、「自衛隊を戦地に

送るな」「自衛隊員の命を守ろう」

「戦争法制絶対反対」と、

声をそろえて、アピール

行進もしてきました。す

れ違う車や通りの家の窓

から手を振ってくれるな

ど、共感を示す反応もあ

りました。

日本平和大会in富士山に参加
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ぜひ 傍聴を！ 生活保護裁判
11月13日（金）午後1:30～
和歌山地裁 202号法廷

生活保護基準の引き下げに反対し、人間らしい生活を求めてたたかっ
ている「生活保護裁判」は、憲法25条が保障する「健康で文化的な最
低限度の生活」とは何かを真正面から問う裁判です。裁判官に公正な
裁判を求め、原告団を励まし世論に大きく訴えるため、ぜひ多くのみ
なさまの裁判傍聴をお願いします。（個人を特定されたくない原告も
おられますので、写真撮影等はご遠慮ください）

呼びかけ：生存権裁判を支援するわかやまの会

「
安
倍
さ
ん
め
ち
ゃ
く
ち
ゃ
や
、
あ

ん
な
ん
あ
か
ん
」
。
こ
う
い
っ
た
声
を

も
う
何
度
聞
い
た
で
し
ょ
う
か
。
今
ま
で
共

産
党
に
支
持
を
し
て
こ
な
か
っ
た
と
い
う
方

が
「
自
民
党
倒
し
て
も
ら
わ
な
あ
か
ん
、
今

度
は
あ
ん
た
や
、
頑
張
っ
て
や
」
と
強
く
手

を
握
り
返
し
て
く
れ
る
、
こ
う
い
っ
た
こ
と

が
珍
し
く
な
く
な
っ
て
き
ま
し
た
。
憲
法
を

守
ら
な
い
、
国
民
の
声
を
聞
か
な
い
安
倍
自

公
政
権
に
怒
り
が
お
さ
ま
ら
な
い
と
い
っ
た

状
況
が
広
が
っ
て
い
る
の
を
感
じ
ま
す
。

し
か
し
、
な
か
に
は
安
保
法
制
も
Ｔ
Ｐ
Ｐ

も
テ
レ
ビ
を
見
て
い
る
だ
け
で
は
何
が
問
題

な
の
か
よ
く
わ
か
ら
な
い
、
賛
成
も
反
対
も

し
よ
う
が
な
い
と
い
っ
た
声
も
少
な
か
ら
ず

あ
り
ま
す
。
一
方
で
、
戦
争
を
体
験
し
た
方

た
ち
は
「
最
近
テ
レ
ビ
か
ら
戦
時
中
に
聞
い

て
き
た
言
葉
が
ど
ん
ど
ん
聞
こ
え
て
く
る
、

本
当
に
怖
い
」
と
話
さ
れ
ま
す
。

政
府
は
じ
わ
り
じ
わ
り
と
浸
透
さ
せ
た
い

の
で
し
ょ
う
が
、
そ
う
簡
単
に
い
か
な
い
と

い
う
自
信
が
こ
の
間
の
か
つ
て
な
い
運
動
の

広
が
り
の
な
か
で
確
信
と
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
さ
ら
に
広
げ
て
い
か
な
い
と
い
け

な
い
た
た
か
い
に
、
も
っ
と
工
夫
を
凝
ら
し
、

知
恵
を
集
め
て
、
よ
り
多
く
の
方
と
手
を
つ

な
げ
る
よ
う
に
運
動
の
先
頭
に
立
っ
て
頑
張
っ

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

こ
ん
に
ち
は

坂
口
多
美
子
で
す

議会

総務常任委員会視察

10月28，29，30日と総務常

任委員会の視察がありました。

広島県福山市では、「自転車利

用促進プランについて」「公共施

設マネジメントシステムについて」、

熊本県熊本市では「公共サービス

民間提案制度について」「公共交

通基本条例について」、それぞれ

各市の取り組みを伺いました。ど

この市も同じ課題を抱えており、

独自の取り組みなど工夫をこらし

ていることがわかりました。

また、どちらも城下町で、お城

を観光資源としているところは和

歌山市と共通しています。「また

来たい」と思っ

てもらうため

には、何を大

事にするのか

など、参加の

委員と話が弾

みました。


